El uso de acentos
Asegúrese de usar correctamente los acentos. Si tiene dudas, consulte el diccionario.

Las reglas básicas son: 

	sílaba tónica (stressed):
	Termina en vocal, n, s:
	Termina en consonante (no n ni s):

	la última sílaba (aguda)
	tiene tilde: canción, será, después.
	no tiene tilde: azul, maldad, incapaz.

	la penúltima sílaba (grave)
	no tiene tilde: examen, canciones, obra.
	tiene tilde: difícil, lápiz, fácil.

	cualquier otra sílaba
	siempre tiene tilde: último, rápido, única, bellísimo, enfático


• Una vocal cerrada (i, u) siempre tiene tilde si tiene el énfasis (stress) y está junto a una vocal abierta (a, e, o): 
podrían, evalúen, dúo, río, mío, seríais, etc. (Pero: serio, miedo, pueden, diario, ciudad, altruismo).

• En general, los monosílabos no tienen tilde. Unos pocos la necesitan para indicar distinto significado:

	de = of
	dé = give 
	se = himself/herself
	sé = I know

	el = the
	él = he
	si = if
	sí = yes

	mas = but
	más = more
	te = you (dir. object)
	té = tea

	mi = my
	mí = me
	tu = your
	tú = you (subject)


• Qué, quién, cuál, dónde, cuándo, cómo: Se acentúan cuando cumplen una función interrogativa o exclamativa.
Ejemplos: ¿Quién viene a visitarte? No sé dónde están las cartas. ¡Qué calor! Se preguntan cuándo llegarán.

